

Fecha: 08 de Febrero de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Publicación: Ideal Digital
--	---	--------------------------------------

ideal digital

Martes, 8 de febrero de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#)

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CEN](#) | [COMEI](#)

[SECCIONES]	LOCAL	BU
Local	La UGR abre la puerta a Periodismo al aprobar los estudios de Audiovisuales	ID
Costa	La Universidad también sacó adelante la puesta en marcha en el Campus de la Salud del instituto de investigación de Biopatología y Medicina Regenerativa	Ho
Provincia	J. F. B./GRANADA	ok
Andalucía	El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada aprobó ayer el Plan de Estudios de Comunicación Audiovisual , nueva licenciatura que la UGR impartirá en el curso 2005-2006, y el informe para crear el Instituto Universitario de Investigación de Biopatología y Medicina Regenerativa (IBIMER).	IN
Opinión	Según informó ayer la institución académica, el nuevo Plan de Estudios de Licenciado en Comunicación Audiovisual, que aún deberá ser elevado al Consejo de Coordinación Universitaria para su aprobación definitiva, establece una carga lectiva total de 300 créditos (180 de primer ciclo y 120 de segundo ciclo) y ha sido elaborado tomando en consideración el futuro desarrollo del Espacio Europeo de Educación Superior.	ok
España	La aprobación de este Plan de Estudios se inscribe dentro del documento Procedimiento y Criterios para la definición del Mapa de Titulaciones del Sistema Universitario Andaluz en el trienio 2003-2006, definido por la Consejería de Educación.	
Mundo	En febrero de 2003, la Universidad de Granada remitió a la Junta de Andalucía la Memoria Justificativa para solicitar la Modificación del Mapa de Titulaciones de la Universidad de Granada para este trienio.	
Vivir	Instituto	
Televisión	Otro de los puntos destacados tratados ayer por el Consejo de Gobierno de la UGR ha sido la aprobación, para su elevación al Consejo Social, del informe para la creación del Instituto Universitario de Investigación de Biopatología y Medicina Regenerativa (IBIMER).	
Titulares del día	Con la creación de dicho instituto, la Universidad de Granada pondrá en marcha un centro dedicado a la investigación científica en Inmunopatología y Trasplante, Medicina Regenerativa y Patología del Cáncer que permitirá avanzar en el conocimiento de los aspectos básicos	
Especiales		
[MULTIMEDIA]		
Gráficos		
Galerías		
Imágenes del día		
[SUPLEMENTOS]		
Expectativas		
Llave Maestra		
[CANALES]		
Agricultura		
Atramentum		
Bolsa Directa		
Cibernauta		
Ciclismo		
Cine Ideal		
Descargas		
Entrevistas		
Esquí		
Formación		
Infantil		

Fecha: 08 de Febrero de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Publicación: Ideal Digital
IndyRock	y clínicos de las enfermedades y en el desarrollo de métodos para su diagnóstico, tratamiento y prevención.	
Legal		
Libros	El Instituto, que tendrá su sede en el edificio del Centro de Investigación Biomédica, dentro del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud , desempeñará un papel fundamental en el desarrollo del Banco de Líneas Celulares de Andalucía, en el marco del convenio de colaboración suscrito entre la UGR , la Consejería de Salud y la Fundación Caja de Granada.	
Lorca		
Meteorología		
Moda		
Motor		
Mujer Hoy		
Planet Fútbol		
Reportajes		Subir
Televisión		
Todotrabajo		
Vehículos de		
Ocasión		
Viajes		
Waste Ecología		
[PARTICIPA]		
Foros		
Chats 		
Amistad		

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Powi

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8

Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad /

Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

